

## ヒカル氏との期間満了に伴う契約終了のお知らせ

平素よりジョイフルをご愛顧いただき、誠にありがとうございます。

この度、期間満了に伴いカリスマクリエイター ヒカル氏と株式会社ジョイフルの契約が、2023年10月3日をもって終了となります事をお知らせ致します。

弊社が新型コロナウイルス感染症の拡大の中で大きく売上を落とし、大変な苦戦を強いられている時期にヒカルさんにご縁を頂き、コラボ企画を開始させて頂きました。

2021年よりジョイフルのアンバサダーとして、多くの素晴らしい商品を、柔軟な発想と味へのこだわりを持って開発して下さいました。ヒカルさんの素晴らしい感性を十分に発揮して頂きたく、通常では多くの施策を実施する為に、長期の契約を締結する事が無い弊社においては異例となる2年間の長期にわたってジョイフルのアンバサダーとしてご活躍頂きました。ヒカルさんとの素晴らしいコラボ商品を通して、多くのお客様に外食の楽しさを提供できたと確信しております。

ヒカルさんのお力添えにより、新型コロナウイルス感染症の影響で大きく下がっていた弊社の業績も大幅な回復に向うことが出来ました。ヒカルさんのご貢献に改めて感謝申し上げます。

今後も機会があれば、ヒカルさんと共にお客様に新たな商品をお届けしていきたいと考えております。

今後も皆様に愛され続けるお店となるよう挑戦を続けてまいります。これからもファミリーレストランジョイフルを宜しくお願い致します。